

am

Márquez ve riesgo en deuda por pasivos de Pemex y CFE

JORGE ANDRADE VÁZQUEZ / Publicada el 05/08/2014

El que el Estado tenga que pagar los pasivos de Pemex y de la Comisión Federal de Electricidad podría impactar negativamente en los estados, aunque Guanajuato está preparado para ello, afirmó el gobernador Miguel Márquez Márquez.

El Mandatario señaló que hasta el momento no se les ha notificado nada al respecto, aunque se espera que en los próximos días haya una reunión con el secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso.

“No nos han notificado nada, habrá que ver las implicaciones que se puedan dar, nosotros tenemos buenas finanzas pero la Federación recauda el 90% de los impuestos, entonces una disminución (en participaciones para el Estado) sí nos impactaría.

“Standard and Poor’s nos da calificaciones de las mejores, pero una baja de participación sí nos puede impactar, yo les puedo decir que estamos preparados mejor que todos los demás estados, pero no podría ahondar más hasta no ver de manera real cómo vengán estas implicaciones”, mencionó.

Sobre la condonación a 220 mil microempresarios del Impuesto Cedular, comentó que la medida es sólo por este año para apoyarlos en la transición de la Reforma Fiscal, y aseguró que el Gobierno que encabeza amortiguará este apoyo sin afectar proyectos sociales.

“Las pequeñas empresas estaban batallando mucho y como una forma de ayudar hicimos la excepción para este año, la transición para este año a nivel federal lo amortiguamos, nos sale más caro generar empleos, esto es un impulso. Se ha venido manteniendo un nivel en las finanzas, no tiene mayor impacto para este año, sobre todo lo hicimos pensando en los pequeños negocios que sí los estaba impactando (la Reforma)”, concluyó